
致：西貢區議會�
鍾錦麟主席及全體委員�

⼆零⼆零年七⽉七⽇�
西貢區議會⼆零⼆零年第四次會議�-�提出提問�
「查詢西貢區內加固路磚⾏⼈路⼯程之詳情」�

背景：�

　　於⼆零⼆零年六⽉六⽇，天⽂台發出⿊⾊暴⾬警告，觀塘及⽜頭⾓⼀帶嚴
重⽔浸，部份⾏⼈路的路磚因以膠⽔填封，導致整批遭衝毁。�

　　現時於⾏⼈路上鋪設的地磚，⼀般只有輕微的去⽔能⼒，主要須依靠磚與
磚之間的縫隙去疏導⾬⽔，以防⽌⼤⾬時⽔浸。如果磚與磚之間縫隙被膠⽔填
封，會影響及⼤輻降低其下⾬時的疏⽔功能。另外，有⼯程師指出，當⾬勢很
⼤，同時地下⽔壓過⾼，但⼜未能流出地⾯時，就有機會推散路磚。�

　　⾃去年年底起，路政署亦於將軍澳區以膠⽔將⾏⼈路路磚間的縫隙封起，
因應觀塘⼀帶發⽣的事情，我等擔⼼西貢區內會因為加固路磚⾏⼈路⼯程導致
⽔浸，�影響區內居民出⼊。期望有關部⾨可作出正⾯回應，以釋除居民疑慮。�

提問�
1. 路政署就觀塘⼀帶路磚衝起⼀事，曾回覆傳媒指⽤膠⽔加固路磚⾏⼈路並
不會影響公共道路的排⽔。我等欲了解此推論是否具有科學根據？請提出
相關數據。�

2. 現時西貢區內已完成及正進⾏⽤膠⽔加固路磚⾏⼈路⼯程的詳細資料。(包
括街道名稱、加固⽇期、範圍及⾯積等)�

3. 準備/正計劃進⾏⽤膠⽔加固路磚⾏⼈路⼯程的詳細資料。(包括街道名稱、
擬加固⽇期、範圍及⾯積等)�

4. 針對觀塘⼀帶路磚衝起⼀事，路政署有否在西貢區位置作出調查及研究，
能否確保不會出現同樣情況?�

提問⼈：陳緯烈�
⼆零⼆零年六⽉⼗七⽇
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